

大剣連第 127 号

令和 2 年 4 月 8 日

会員・準会員各位

関係各位

大田区剣道連盟

副会長 大久保 康一

理事長 大岡 澄夫

## 全剣連「新型コロナウイルス感染症の

### 集団発生を防止するためのお願い」について

全日本剣道連盟は 4 月 5 日に、掲題の「新型コロナウイルス感染症の集団発生を防止するためのお願い」をホームページで公表しました。

※詳細な内容は、以下の URL ないし pdf ファイルを確認してください。

全剣連ホームページ URL : <https://www.kendo.or.jp/information/20200405/>

Pdf ファイル : [新型コロナウイルス感染症の集団発生を防止するためのお願い](#)

剣道と新型コロナウイルス感染症に関して、剣道は、感染の菌の至近距離が近いので、面を装着して声を出したり、鍔ぜり合いで声を出すと唾が飛ぶので、大変に危険な武道です。一人でも感染者が稽古するとアツという間に感染が広がってクラスターとなります。以前にも剣道で感染が広がった事例があります。稽古したいという皆さんの気持ちは理解できますが、今は宮坂先生も強調しているように我慢の時期だと確信します。よろしくお願いたします。

以上